

《单词百科:interactions是什么意思?interactions怎么发音?interactions的解释和用法》

英语单词interactions是什么意思?interactions怎么读?interactions怎么发音?简答网为您整理了interactions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



interactions怎么读

interactions的读音:[ɪ nt ə 'ræk ʃ nz]

interactions的意思

1、n.一起活动(interaction的名词复数);合作;互相影响;互动;

interactions的相关词组

1、social interaction 社会的相互影响[作用];

- 2、allelic interaction [医]相对因子内（等位基因间）相互作用;
- 3、covalent interaction 共价相互作用;
- 4、coulomb interaction 库仑互相酌;

interactions的双语例句

1、It is very difficult to create fluid interactions by forcing users through a maze of dialogs.

用户不得不在对话框的迷宫中前行,这为创造流畅的交互带来了许多困难.

2、Physical interactions in coevolution are more obvious than chemical ones.

在协同进化中,物理的相互作用比化学的更加明显.

3、The gravitational interaction is disregarded when interactions between individual protons are considered.

在考虑单个质子间相互作用时,万有引力可以忽略不计.

4、This increases the importance of making interactions on your site as transparent and discoverable as possible.

这意味着,网站设计中尽可能的采用透明和容易发现的交互是很重要的.

5、Software too often contains interactions that are top-heavy, requiring extra work for users.

软件经常包括一些不必要的具有繁重工作量的交互,对于用户来说, 这些是附加工作.

6、Goal-directed interactions reflect user mental models.

目标导向的交互反映了用户的心理模型.

7、Put primary interactions in the primary window.

把主要的交互操作放在主窗口中.

8、The relaxation is due to the interactions with the thermal excitations.

弛豫是由热激发相互作用而产生.

9、Examples of interactions are mass transfer caused by temperature gradient.

温度梯度所引起的质量转移是交叉作用的例子.

10、Forgiving interactions and Undo encourage users to try direct manipulation without trepidation.

温顺宽厚的交互方式已经允许撤销都会鼓励使用者毫无畏惧地尝试直接操作.

11、Simply put, Mechanical-Age processes and representations tend to degrade user interactions in Information-Age products.

简而言之, 机械时代的过程和表现方式会有损信息时代产品的用户交互.

12、Only then will we be able to design appropriate interactions and interfaces.

只有那时,我们才能够设计合适的交互行为和界面.

13、These interactions are of two main types, namely, scattering and absorption.

在这些相互作用中,主要有两种类型,即散射作用和吸收作用.

14、First is the quite remarkable disparity of strength among the different interactions.

首先,各种相互作用的程度相差十分悬殊.

15、Many such interactions link the atmosphere, oceans, ice, and land masses.

许多这样的相互作用把大气、海洋、冰和陆块彼此联系起来.

以上是简答网为您整理的interactions怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于interactions的用法、interactions的释义、interactions的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/interactions>